

**MOSCÚ AVISA QUE INVESTIGARÁ**

# Rechaza Biden que Occidente esté detrás de motín en Rusia

Prigozhin, líder del grupo Wagner, niega que su objetivo sea derrocar al gobierno; Putin les ofrece sumarse al Ejército

El presidente de EU habló sobre el tema con líderes de Francia, Alemania y GB

UN AÑO DE LA INVASIÓN RUSA

WASHINGTON, DC  
AGENCIAS

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, remarcó que ni Occidente ni la OTAN estuvieron involucrados en el intento de sublevación del líder del grupo Wagner, Yevgueni Prigozhin, contra la cúpula militar y política rusa.

En sus primeras declaraciones públicas sobre el asunto, Biden explicó en un discurso en la Casa Blanca que estuvo siguiendo los hechos "hora a hora" con su equipo de seguridad nacional y que habló con los aliados clave por Zoom para estar seguros de que el presidente ruso, Vladímir Putin, no les culpara de lo sucedido.

"Es crucial que estemos coordinados en nuestra respuesta y en lo que hacemos para anticiparnos. Acordamos asegurarnos de que no le damos ningún pretexto a Putin para que culpe ni a Occidente ni a la OTAN",

apuntó el mandatario estadounidense.

Durante este fin de semana, Biden conversó por teléfono con los líderes de Francia, Alemania y el Reino Unido para analizar la situación en Rusia.

Además, en el marco del Día Internacional contra la Tortura, Biden denunció la "brutalidad atroz" de las autoridades rusas en su propio país y en Ucrania.

Por otra parte, en un discurso a la nación, Putin ofreció a los mercenarios del grupo Wagner que se unan al Ejército regular del país o se marchen a Bielorrusia junto a su líder, Prigozhin.

"Hoy tienen la oportunidad de continuar sirviendo a Rusia al firmar un contrato con el Ministerio de Defensa (...), regresar con su familia y amigos. O los que quieran pueden ir a Bielorrusia", indicó el mandatario ruso.

El jefe del Kremlin aseguró que "cumplirá su promesa" de que los mercenarios que se sublevaron no serán perseguidos penalmente, en el marco del acuerdo alcanzado con Prigozhin el sábado bajo la mediación del presidente bielorruso, Alexandr Lukashenko, y después

de que el jefe de los Wagner ordenara el regreso de sus hombres a sus bases antes de que llegaran a Moscú.

"La situación ha demostrado que cualquier chantaje y sedición están condenados al fracaso", anunció el presidente. "Toda la sociedad rusa está unida por lo principal, la responsabilidad por el destino de la patria", agregó.

Prigozhin dijo, en su primer mensaje de audio desde el fin de su rebelión, que su objetivo no era derrocar el poder ruso sino salvar a su grupo paramilitar, bajo amenaza de ser absorbido por el Ejército.

"El objetivo de la marcha era no permitir la destrucción del grupo Wagner", dijo Prigozhin en un mensaje de 11 minutos, asegurando que no era su intención "derrocar el poder en el país".

## SE INVESTIGARÁ

Rusia investigará si los servicios de inteligencia de Occidente estuvieron implicados en la rebelión del grupo Wagner, declaró el ministro de Exteriores, Serguéi Lavrov.



En declaraciones al canal de televisión RT, señaló que Rusia tiene “estructuras con este fin y les aseguro que ya se dedican a eso”.

*“Acordamos asegurarnos de que no le damos ningún pretexto a Putin para que culpe ni a Occidente ni a la OTAN”*

↳ **JOE BIDEN** Presidente de Estados Unidos

#### RESCATE.

Ucrania, con su contraofensiva, ha logrado reconquistar en el sur del país 130 kilómetros cuadrados que estaban ocupados por Rusia.



**Vigilancia.** Soldados rusos al patrullar calles de Rostov, Rusia, ayer.